

Convocan a protestas en Chile



Protestas en Chile en contra del neoliberalismo

Santiago de Chile, 5 mar (RHC) Más jornadas de movilización realizan en Chile en contra del neoliberalismo y en demanda de la renuncia del presidente, Sebastián Piñera, las cuales incluyen la exigencia de poner fin al Estado de excepción en la región sur del país y por justicia social para las mujeres.

La movilización está siendo autoconvocada desde los territorios y se atribuye su origen a la violencia ejercida por agentes del Estado, entre las cuales citan como ejemplo el reciente asesinato de un malabarista a manos de un Carabinero en Panguipulli, y culpa al presidente Sebastián Piñera por la manera en la cual el ejecutivo ha encarado la situación, a quien acusan de no poner freno a la violencia estatal.

El mandatario tuvo su mes más difícil en octubre de 2019, cuando el pueblo chileno se movilizó en contra del sistema político social y desde el Estado la respuesta fue muy violenta y se saldó con más de 500 personas con traumas oculares, a otros torturados y muertos.

La Coordinadora Feminista 8M reiteró su convocatoria a manifestaciones y otras acciones el próximo 8 de marzo para conmemorar en Chile el Día Internacional de la Mujer.

El centro de esas actividades será una huelga general feminista en la cual las chilenas expresen su rechazo al patriarcado y al terrorismo de Estado, aseguró Andra Poblete, una de las voceras de la organización.

La dirigente feminista señaló que 'nos hemos convocado desde la diversidad, agrupaciones, redes colectivas, asambleas, cabildos y espacios en los que nos organizamos para llamar juntas a la jornada de movilización y huelga general feminista de este 8 de marzo'.

Por su parte, Javiera Manzi, también de esa plataforma, llamó 'a salir a las calles, a movilizarnos y a cuidarnos, porque somos nosotras las que hemos sostenido la vida en esta pandemia y somos las que mejor sabemos cuáles son las condiciones para poder cuidarnos entre todas'.

Según explicaron las líderes de la Coordinadora, la convocatoria ha sido respaldada por más de 100 organizaciones sociales, profesionales, estudiantiles y sindicales y en el caso de esta capital, las marchas se realizarán con distintos puntos de partida.

Asimismo están convocadas también manifestaciones en decenas de ciudades a todo lo largo del país.

En tanto, desde el gobierno, la ministra de la Mujer y Equidad de Género, Mónica Zalaquett, dijo en entrevista a Radio Pauta, que 'el feminismo no tiene partido político', y hay feministas con distintas tendencias, pero que lucha cada día 'por eliminar las discriminaciones que aún persisten'.

Con respecto a la convocatoria de la Coordinadora 8M, admitió que aunque no hay un llamado oficial a una marcha, las mujeres saldrán a las calles como siempre lo hemos hecho de manera pacífica, a visibilizar y sensibilizar las demandas que tenemos' y dijo esperar que 'cumplan con las reglas sanitarias que hoy es lo más importante'.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249754-convocan-a-protestas-en-chile>



Radio Habana Cuba